D-02-176-2

Dringlichkeitsantrag: Humanität und Ordnung: für eine anpackende, pragmatische und menschenrechtsbasierte Asyl- und Migrationspolitik



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: Shirin Kreße (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu D-02

Von Zeile 175 bis 179:

menschenrechtswidrige Umgang mit Geflüchteten an den europäischen Außengrenzen ist unhaltbar, er sorgt für Leid-und Chaos. Menschenrechte werden verletzt, ordentlicherechtssichere Verfahren sind nicht gewährleistet. Auch aus diesem Grund fliehen viele Menschen weiter und suchen Zuflucht bei uns. So kann es nicht weitergehen. Wir wollen deshalb Regeln in Europa schaffen, die rechtsstaatliche und menschenwürdige Aufnahmen und Verfahren sicherstellen.

Von Zeile 181 bis 182 einfügen:

registriert werden. Wo Menschenrechtsverstöße begangen werden, müssen diese konsequent sanktioniert werden. Die europäische Grenzschutzagentur FRONTEX muss abgeschafft werden. FRONTEX ist verantwortlich für zahlreiche illegale Push Backs von Geflüchteten. Das Handeln der Grenzschutzagentur widerspricht eindeutig den gemeinsamen Werten der Europäischen Union und tritt Menschenrechte mit Füßen. In gar keinem Fall dürfen FRONTEX noch mehr Mittel zur Verfügung gestellt werden. Abschottung und hochgerüstete Grenzen dürfen niemals eine Antwort auf Flucht sein. Stattdessen müssen wir unsere Außengrenzen konsequent entmilitarisieren.

weitere Antragsteller*innen

Thomas Schaefer (KV Erfurt); Ocean Renner (KV Nordfriesland); Meike Gerwin (KV Gelsenkirchen); Marcus Schmitt (KV Main-Taunus); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Tobias Jahn (KV Berlin-Mitte); Lucie Schröder (KV Berlin-Mitte); Engin Yagan (KV Berlin-Mitte); Simon Gast (KV Osnabrück-Land); Jenny Laube (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Sabine Yündem (KV Remscheid); Bernd Spielvogel (KV Berlin-Mitte); Nils Tellert (KV Kiel); Jan Schmid (LV Berlin); Sascha Krieger (KV Berlin-Pankow); Miriam Wirsing (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Benjamin Klettbach (KV Berlin-Marzahn/Hellersdorf); Oskar Sander (KV Berlin-Mitte); Birgit Vasiliades (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); sowie 66 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.